

НОВЫЕ КНИГИ

Баканов В. П. Из истории оренбургского казачества. Магнитогорск: Магнит: Журн. «Сказка», 1993.

Бобров М. Я. Система законов и категорий общей социологии. Барнаул: Изд-во Алт. гос. ун-та, 1993.

Бунько В. А. Социально-экономические факторы типологии предпринимателей: Текст лекций по курсу «Социология труда и предпринимательства» / Санкт-Петербург. ун-т экономики и финансов, Каф. социол. и НОТ. СПб.: Изд-во Санкт-Петербург, ун-та экономики и финансов, 1993.

Васильева Т. С., Орлов В. В. Социальная философия / Перм. гос. ун-т им. А. М. Горького. Пермь: ПГУ, 1993. Ч. 1: История социологических учений, 1993.

Вопросы социологии Северной Осетии: [Сб. ст.] / Сев.-Осет. ин-т гуманитар. исслед.; Сост. Х. В. Дзуцев. Владикавказ: Сев.-Осет. ин-т гуманитар. исслед., 1993.

Женщина, брак, семья до начала нового времени: Демографические и социокультурные аспекты: Сб. ст. / Рос. АН, Ип-т всеобщей истории; Отв. ред. и авт. вступ. ст. Ю. Л. Бессмертный. М.: Наука, 1993.

Интеллектуальная элита Санкт-Петербурга— St. Petersburg intellectual elite / Рос. АН, Ин-т истории естествознания и техники, Санкт-Петербург, ун-т экономики и финансов; Под ред. С. А. Кугеля. СПб.: Изд-во Санкт-Петербург. Ун-та экономики и финансов, 1993.

Кент М. Стратегия развода: О чем вам не расскажет ваш адвокат: [Пер. с англ.] СПб.: Лениздат, 1993.

Королев И. Ю. Социоцентризм. Ростов н / Д. Изд-во Рост. ун-та, 1993.

Магун В. С., Литвинцева А. З. Жизненные притязания ранней юности и стратегия их реализации: 90-е и 80-е годы. М.: Институт социологии РАН, 1993.

Манхейм К. Проблема интеллигенции: [Пер. с нем. / предисл. П. С. Гуревича] М.: Рос. АН, ИНИОН, 1993. Ч. 1. Демократизация культуры, 1993.

Мархинин В. В., Удалова И. В. Этнос в ситуации выбора будущего. По материалам социологического исследования образа жизни хантов, ненцев, манси Нижневартовского района Ханты-Мансийского автономного округа / Отд. ред. В. И. Бойко; Рос. АН Сиб. отд-ние, Ин-т философии и права. Новосибирск: Наука. Сиб. изд. фирма, 1993.

Национальные отношения и этнические конфликты / Рос. акад. управления, Науч.-информ. отд.: [Отв. ред. Иванов Г. И.]. М.: Б. и., 1993.

Некоторые аспекты современного социально-политического развития / Рос. АН, Ин-т сравнит. политологии и проблем рабочего движения. М.: Б. и., 1992 (1993).

Обновление России: трудный поиск решений. Годичные чтения в Российском независимом институте / Рос. независимый ин-т социал. и нац. проблем; Отв. ред. М. К. Горшков, М. П. Мчедлов. Вып. 1. М.: РНИСИИП, 1992.

Политическая социология: Текст лекций / Моск. экон.-стат. ин-т. М.: МЭСИ, 1991.

Проблемы социализации молодежи: Реферативный сборник. М.: Рос. АН; ИНИОН, 1993.

Пуляев В. Т. Истоки возрождения России: единство духовного и материального / К вопросу о новой парадигме развития общества. СПб.: ТООТК «Петрополис». 1993.

Самченко В. Н. Только главное: Основные вопросы современного общественного развития. Красноярск: Б. и., 1993.

Семья как объект социальной работы: [Сб. ст. / Ред. И. А. Зимняя.] М.: Исслед. центр пробл. качества подгот. специалистов, 1993.

Симонов С. Г., Силин А. П. Ритм жизни молодежи Западно-Сибирского Севера / Под ред. К. Г. Барбаковой. Томск: Изд-во Том. ун-та, 1993.

Современные зарубежные теории социального изменения и развития: Научно-аналитический обзор. М.: Рос. АН; ИНИОН, 1992 (Серия «Социология» / Рос. АН, ИНИОН). Вып. 2: Практика Олвина Тоффлера. 1993.

Социальная адаптация к рыночным условиям Сибири: критерии и факторы / Л. В. Корель, М. А. Шабанова, О. В. Шарнина, Ю. В. Чистякова. Новосибирск: Ин-т экономики и пром. строительства, 1993.

Социальная структура и общественное развитие / Ю. В. Потемкин, И. В. Следзевский, В. И. Гусаров и др., Рос. АН, Им-т Африки. М.: Наука; Изд. фирма «Вост. лит.», 1993.

Социальная структура и общественное сознание: новые тенденции: Сборник научных трудов / Волго-Вят. кадровый центр; Редкол.: А. А. Иудин (отв. ред.) и др. Нижний Новгород: Изд-во Волго-Вят. кадрового центра, 1993.

Социальные проблемы современной молодежи: Сборник научных трудов / Карачаево-Черксс. НИИ истории, филологии и экономики. Черкасск: КЧНИИИФЭ, 1992 (1993).

Социологические и маркетинговые организации и фирмы Санкт-Петербурга: Справочник / Санкт-Петербург. социол. н.-и. цент и др.; Сост. А. В. Ерофеев. СПб.: Б. и., 1993.

Социологические исследования в СССР, 1990—1991 гг.: Реф. сб. / Ред.-сост. и авт. предисл. И. Ф. Рековская. М.: ИНИОН, 1993.

Социология: Практикум / [Сост. и отв. ред. А. В. Миронов, Р. И. Руденко]. М.: Социал.-полит, жури., 1993.

Социология: Учебн. пособие для вузов / Рос. гос. пед. университет им. А. И. Герцена; [Сост. А. В. Воронцов и др.]. СПб.: Образование, 1993.

Социология: Хрестоматия / [Составители О. Н. Козлова и др.]. М.: Социал.-полит, жури., 1993.

Страны Северной Африки: Социальные сдвиги / Рос. АН, Ин-т Африки, М.: Наука. Изд. фирма «Вост. лит.», 1993.

Словарь основных обществоведческих понятий / Балашов, гос. пед. ин-т. Балашов: БГПИ, 1992 (1993).

Сулимов В. Е. Общественные противоречия и управление социальными процессами. М.: Изд-во МПИ, 1991.

Татарова Г. Г. Типологический анализ в социологии / Рос. АН, Ин-т социол. М.: Наука, ИФ «Наука — философия, право, социология и психология», 1993.

Цивилизационный процесс и социальные итоги развития США / Л. Л. Любимов, В. А. Назаревский, Е. В. Яровая и др.; Отв. ред. Л. Л. Любимов. М.: Фонд «За экон. грамотность», 1993.

Человек: образ и сущность — Homo faber: homo economicus: Гуманитарные аспекты: [Сборник] / Рос. АН; ИНИОН; Редкол.: Л. В. Скворцов (гл. ред.) и др.; Ввтд. Л. В. Скворцова. М.: ИНИОН, 1993.

Шевченко Г. Н. Черноморское казачество в конце XVIII — первой половине XIX вв.: Сословный строй. Социальные отношения: Учебное пособие / Кубан. гос. ун-т. Краснодар: КГУ, 1993.

* * *

Aday D. P. Social control at the margins: toward a general understanding of deviance / Belmont, California: Wadsworth, 1990.

Achieving a productive aging society / Ed. by S. A. Base, F. G. Caro and Y.-P. Chen. Westport: Auburn House, 1993.

Alvesson M. Cultural perspectives on organization / Cambridge: Cambridge University Press, 1993.

Analyzing qualitative data / Ed. by A. Bryman and R. G. Burgess. London: Routledge, 1993.

Ball M. S. Analyzing visual data / London: Sage Publications, 1992.

Basic measurement / Ed. by M. S. Lewis-Beck. London: Sage Publications, 1993.

Baudrillard J. In the shadow of the silent majorities: or, the end of the social and other essays. London: A. K. Press, 1994.

Botlojinore T. Elites and society. 2nd. ed. London: Routledge, 1993.

- Bouma G. D.* The research process. Rev. ed. Oxford: Oxford University Press, 1993.
- Bourdieu P.* Sociology in question. London: Sage Publications, 1993.
- Bronner S. E.* Of critical theory and its theorists. London: Blackwell, 1993.
- Brown R.* Understanding industrial organisations: theoretical perspectives in industrial sociology. London: Routledge, 1992.
- Campbell A.* Out of control: Men, women and aggression, London: Pandora Press, 1993.
- Cargan L.* Sociological footprints: introductory readings in Sociology. Belmont: Wadsworth Pub. Co., 1993.
- Chorafas D. N.* Technoculture and change: strategic solutions for tomorrow's society. London: Adamantine Press, 1992.
- Clausen G. A.* American lives: looking back at the children of the Great Depression. Oxford. Free Press, 1993.
- Comaroff J.* Modernity and its malcontents: ritual and power in postcolonial Africa. Chicago: University of Chicago Press, 1993.
- Conflict and social psychology / Ed. by K. S. Larsen. Oslo: PRIO; London: Sage, 1993.
- Conflict: human needs theory / Ed. by J. W. Burton. New ed. London: Macmillan Press, 1993.
- Conflict resolution theory and practice: integration and application / Ed. by J. Landole and H. Merwe. Manchester: Manchester University Press, 1993.
- Constructing the social / Ed. by T. R. Sarbin and J. I. Kitsuse. London: Sage Publications, 1993.
- Crespi F.* Social action and power. Oxford: Blackwell, 1992.
- Curt B.* Textuality and tectonics: troubling social and psychological science. Buckingham: Open University Press, 1993.
- Davis M.* What's so funny?: Comic conception of culture and society. Chicago: University of Chicago Press, 1993.
- Deleuze G.* Nomadology: war machine. New ed. London: A. K. Press, 1994.
- Eder K.* The new politics of class: social movements and cultural dynamics in advanced societies. London: Sage Publications, 1993.
- Environmentalists: the view from anthropology / Ed. by K. Milton. London: Routledge, 1993.
- Experimental design and methods / Ed. by M. S. Lewis-Beck. London: Sage, 1993.
- Glassman R. M.* For democracy: noble character of tragic flaws of the middle class. London: Greenwood Press, 1993.
- Gunasekera T.* Hierarchy and egalitarianism: caste, class and power in Sinhalese peasant society. London: Athlone Press, 1994.
- Hall L. D.* Computing for social research: practical approaches. Belmont, California: Wadsworth Publishing, 1992.
- Historical statistics of the States of the United States: two centuries of the census, 1790—1990 / Ed. by D. B. Dodd. London: Greenwood Press, 1993.
- Institutional change: theory and empirical findings / Ed. S.-E. Sjostrand. New York: M. E. Sharpe, 1993.
- Kollock P.* The production of reality: essays and readings in social psychology. Thousand Oaks, CA: Pine Forge Press, 1994.
- Lyon D.* Rise of surveillance society: computers and social control in context. London: Polity Press, 1993.
- Marwell G.* The critical mass in collective action: a micro-social theory. Cambridge: Cambridge University Press, 1993.
- Max Weber: critical assessments / Ed. by P. Hamilton. London: Routledge, 1991.
- Methodology for population studies and development / Ed. by K. Mahadevan, P. Krishnan. London: Sage Publications, 1992.
- Monitoring social progress in the 1990s: data constraints, concerns and priorities / Ed. by D.

- G. Westendorff and D. Ghai. London: Avebury, 1993.
- Mueller D. C* The public choice approach to politics. Aldershot: Edward Elgar, 1993.
- Namboodiri N. K.* Logic and method of macro sociology: input-output approach to organizational networks. London: Praeger, 1994.
- New introductory reader in sociology / Ed. by M. O'Donnell. London: Nelson, 1993.
- Noelle-Neumann E.* Spiral of silence: Public opinion — our social skin. 2nd ed. Chicago: University of Chicago Press, 1993.
- Oakes P.* Stereotyping and social reality. London: Blackwell, 1993.
- O'Donnell M.* A new introduction to sociology. 3rd ed. Walton-on-Thames: Nelson, 1992.
- Ollenburger J. C.* A sociology of women: the intersection of patriarchy, capitalism, and colonization. London: Prentice-Hall International, 1992.
- Ostor A.* Vessels of time: essay on temporal change and social transformation. Oxford: Oxford University Press, 1993.
- Pines A M.* Experiencing social psychology: readings and projects. 3rd ed. London: McGraw, 1993.
- Pratt J.* Conflict and compromise in society. Cambridge: Cambridge University Press, 1993.
- Prosser R.* Human systems and the environment. Walton-on-Thames: Nelson, 1992.
- Public opinion / Ed. by V. Price. London: Sage, 1992.
- Purkhardt S. C.* Transforming social representations: a social psychology of common sense and science. London: Routledge, 1993.
- Quality of life: perspectives and policies / Ed. by S. Baldwin, etc. New ed. London: Routledge, 1993.
- Representation and the politics of difference / Ed. by M. Pointon. London: Blackwell, 1993.
- Research Practice / Ed. by M. S. Lewis-Beck. London: Sage Publications, 1993.
- Resource theory: exploration and applications / Ed. by U. G. Foa et. al. London: Academic Press, 1993.
- Scheler M.* On feeling, knowing, and valuing: selected writings / Ed. and with an introduction by H. J. Bershady. Chicago: University of Chicago Press, 1992.
- Scholte J. A.* International relations of social change. Buckingham: Open University Press, 1993.
- Simmons I. G.* Environmental history: a concise introduction. Oxford: Blackwell, 1993.
- Slattery M.* Key ideas in Sociology. Walton-on-Thames: Nelson, 1992.
- Smelser N.* Social change in the industrial revolution: application of theory to the British cotton industry. New ed. London: Gregg Revivals, 1993.
- Smith A.* Books to bytes: knowledge and information in the postmodern era. London: British Film Institute, 1993.
- Smith D.* Texts, facts and femininity: exploring the relations of ruling. London: Routledge, 1990.
- Smith T. S.* Strong interaction. Chicago: University of Chicago Press, 1992.
- Social change and applied anthropology: essays in honor of David W. Brokensha / Ed. by M. S. Chaiken and A. K. Fleuret. Boulder: Westview Press, 1990.
- Social roles and social institutions: essays in honor of Rose Laub Coser / Ed. by G. R. Blau and N. Goodman. Boulder: Westview Press, 1991.
- Sociology and its publics: the forms and fates of disciplinary organization / Ed. by T. C. Halliday and M. Janowitz. Chicago: University of Chicago Press, 1992.
- Sociology of development and change: essays in memory of prof. M. S. Rao / Ed. by C. Bhat, etc. London: Sangam Books, 1993.
- Sociology in action: applications and opportunities for the 1990s / Ed. by G. Rayne and M. Cross. Basingstoke: Macmillan, 1993.
- Steele Ph.* Terrorism. Oxford: Heinemann, 1992.
- Stehr N.* Practical knowledge: applying the social sciences. London: Sage Publications, 1992.

- Stewart J.* Together: communicating interpersonally. 4th ed. New York: McGraw-Hill, 1993.
- Talcott Parsons: critical assessments / Ed. by P. Hamilton. London: Routledge, 1992.
- The Changing global environment / Ed. by N. Roberts. Oxford: Blackwell, 1994.
- The violence within: cultural and political opposition in divided nations / Ed. by K. B. Warren. Boulder: Westview, 1993.
- Transition to a global society / Ed. by S. Bushrui, I. Ayman & E. Laszlo; Introduction by F. Mayor. Oxford: Oneworld, 1993.
- Turner B. S.* Max Weber: from history to modernity. London: Routledge, 1992.
- Wentland E. J.* Survey responses: evaluation of their validity. London: Academic Press, 1993.
- Western responses to terrorism / Ed. by A. P. Schmid and R. D. Crelinsten. London: F. Cass, 1993.
- White E.* Genes, brains, and politics: self-selection and social life. Westport, Conn: Praeger, 1993.
- Wilcox C* Public attitudes toward church and state. New York: M. E. Sharpe, 1993.
- Working-class images of society / Ed. by M. Bulmer. New ed. London: Gregg Revivals, 1993.
- Zerubavel E.* Fine line: making distinctions in everyday life. Chicago: University of Chicago Press, 1993.